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ベルパーク湘南茅ヶ崎自治会 

 発行/編集 広報部 植 健司 

■ 平成29年度 自治会が新体制でスタート！ 

発行日   平成29年5月14 日 

平成29年度役員紹介 

会長ご挨拶 

本年の会長を務めさせて頂きます杉原と申します。 

不慣れですが、同じく役員になられた方々も併せてどうぞ宜しくお願い致します。 

ご承知の通り自治会は 

①同じ地域に住むご縁を大切にして和を広げ 

②安全・安心な住みよいまちづくりにし 

③行政からの情報を共有し、又身近な暮らしの問題を検討し提案する 

こうした活動に意義があるのではと思います。 

身近な事では、エレベーター利用時の軽い会釈や、数年前のレターで依頼済みの回覧板は 

各戸の玄関ポストに入れてスムースな回覧に協力して頂く等、些細な事が大切ではと思います。 

会員の皆様に喜んで頂ける様に役員一同協力して取り組んでゆきますが、 

ご意見・ご要望が有りましたら、ご署名の上プラザ館の自治会ポストへご投函頂ければ幸いです。 

会  長           杉原  逞彰         

副会長         曽我  幸司        副会長      甲賀  芳彦        

総  務         浅沼  博義        総  務      黒崎  幸喜        

会  計         宮本  恵子        会  計      大迫  徳英         

監査役         日高  民樹        監査役      西村  祐史 

広報部         植    健司         環境部      渡部   尊 

防犯・青少年部     近内    誠        福祉部      高野   薫 

文化部          飯樋  美鳩          体育部      近藤  信幸 

※今回号から、より身近な自治会を実現すべく広報誌「薫る街」はベルパーク住民全ての方に配付します※ 

 日時 2017年5月20日(土) 10:00～     ※雨天時は中止※ 

 場所 下の川公園にて 

  ※ ご協力頂けるのは今宿及び萩園の農家の方になります※ 

  ※ 出荷予定の野菜※ 

     玉ねぎ、人参、大根、小松菜、パクチー、レタス、アシタバ、エシャロット、絹さや   

     など(品目は変更となる可能性があります） 

新たな気持ちで頑張ります。どうぞよろしくお願いします！ 



　

　

日時 2017年6月17日(土) 9:00～15:00 

場所 柳島小学校校庭にて 

主催 湘南地区体育振興会 

その他の主なスポーツイベント(今年度の予定） 

 9月  3日(日) 湘南地区スポーツ大会     コミュニティセンター湘南玄関前集合 9:00～13:00 

  9月23日(土) ウォーキング会           コミュニティセンター湘南玄関前集合 8:30～ 

10月15日(日) 第35回湘南地区体育祭     柳島小学校校庭            9:00～ 

こちらの方もよろしくお願いします！ 

第1回自治会対抗ソフトボール大会開催のお知らせ 

自治会員大募集！ 

 ベルパーク湘南茅ヶ崎自治会ではこの度の新体制発足を機に自治会員の募集を行います。 

  最近、自治会の魅力がなくなった、行事に参加できない、メリットが見えない、等のご意見を聞きます。 

  自治会の原点はコミュニティ(共同体)です。 

  同じマンションに住んでいる「縁」を大切にし、少しでも住みやすい、心の通い合う「薫る街」にしていきたいと 

  思います。 

  皆さまからの貴重なご意見を踏まえ、もう一度この原点に立ち返って見直しをしていきたいと思います。 

  この機会に私達の仲間になって頂き、一緒に魅力ある自治会にしていきませんか。 

  自治会へのご意見もどしどしお寄せください。 

   (プラザ館1F自治会ポストまでお願いします。入会案内も置いてあります。) 

自治会ホームページも併せてご覧ください(入会案内のダウンロードもできます) 

http://park.geocities.jp/bellparkjichikai/ 

・ 参加対象者は老若男女問いません。 どなたでもお気軽にご参加ください。 

・ 自治会会員だけでなく、ベルパーク住民全ての方に対し広く募集します。 

・ 自治会対抗ではありますが、ベルパーク自治会では地域交流を目的として楽しく参加したいと思います。 

・ できれば事前にキャッチボールなどの軽い練習会をやりたいと思っています。 

・ 参加者の方には弁当/飲み物を準備します。 

※ 詳細は別途各棟エントランスの掲示板に掲載しますのでご確認ください。 

  今回、初の試みになります。 多くの皆さまのご参加をお待ちしております！ 

ご自宅にもし不要となったこいのぼりがありましたら、寄付をお願いします。 

(自治会ポストまでご連絡ください） 

今年度は掲揚を行いませんでしたが、来年度以降の対応をどうするか含め、今後検討していきます。  


